

Important

❖ Le Picta'bus est de retour.

Le Picta'bus a élu domicile temporairement dans la cour du lycée le 6 février. Plusieurs classes sont montées dans ce bus qui a vocation à être un lieu d'échange et d'écoute pour les adolescents qui en ressentent le besoin.

❖ « Sang Négrier » : regard sur l'esclavage.

Le 13 février, Claude Lalu a interprété au lycée le récit « *Sang Négrier* » de Laurent Gaudé ce qui a permis aux élèves de mieux connaître ce que fut le commerce triangulaire. Belle initiative de notre référente culture et des professeurs impliqués dans le PEAC.

❖ Les maths en sciences se creusent la tête !

Séance de travail en équipe autour des réponses aux tests de positionnement de seconde, du travail en groupe à effectif réduit, de l'inclusion, de la différenciation et des nouvelles formes d'évaluation. Un focus d'équipe disciplinaire après la formation d'initiative locale organisée les 8 et 9 janvier.

❖ Love is in the air au CDI...

Cette semaine les élèves ont été invités à venir au CDI pour écrire des poèmes ou des mots bienveillants à l'attention des lecteurs de passage. Il y avait de beaux textes et même des lettres d'amour !



LA GAZETTE DE GODRIE

Semaine du 5 au 16 février 2024

La semaine du lycée en quelques pages

n°7

❖ ... et à la Grande Toque.

Le restaurant d'application était bien rempli jeudi 15 février pour un repas « saint Valentin » très réussi grâce à l'implication de nos élèves serveurs et cuisiniers et à leurs professeurs. Un service parfait pour une cuisine excellente. Quelle journée pour messieurs Bourgoïn, Titus et Spohr qui ont enchainé forum des métiers de Neuville et service du soir !

❖ Un professeur menotté...

Ce n'est pas commun mais c'est pourtant ce qui est arrivé à M. Péan en visite à la gendarmerie de Loudun avec les élèves de la classe défense ! Rien ne vaut l'exemple pour bien comprendre une situation !

❖ Vie lycéenne : on ne s'ennuie jamais !

La maison des lycéens fourmille d'idées : journée à thème « *journée sans sac* » le mercredi 14 février et escape game pour les élèves à Poitiers l'après-midi !

❖ Allons chercher les futurs élèves ! Forum...

Une délégation de 5 élèves, 5 professeurs, la RBDE et le proviseur ont présenté les filières du lycée Marc Godrie au forum des métiers et des formations de Neuville le 15 février. 450 élèves environs ont visité le forum et le stand du lycée était, de l'avis de tous, le plus beau. Merci à tous pour votre disponibilité.



❖ ... forum.

Et c'est reparti dès le lendemain puisque le lycée était représenté au forum de l'orientation du collège Du Bellay par M. Marécaut et Mme Fouillet !

LA GAZETTE DE GODRIE

Semaine du 5 au 16 février 2024

La semaine du lycée en quelques pages

n°7

❖ Mon city stade de rêve!

Le 16 février en salle Samuel Paty, 17 élèves élaboré et présenté leur projet de city stade avec l'aide de deux intervenantes qui les ont amenés à conceptualiser leurs idées. Conclusions 5 projets ambitieux pour le lycée, présentés en musique devant une assemblée épatée. Merci madame Ahmed pour cette séance de créativité !

Peut-être un futur projet NE.F.L.E pour que leur rêve devienne réalité ?

❖ Des fleurs en attendant le printemps.

Un parterre de fleurs a été planté devant le bâtiment A pour embellir l'entrée du lycée. Merci à Mme Solano pour ses initiatives sans cesse renouvelées au service du lycée, de ses personnels et de ses élèves.



A VENIR

Semaine du 4 au 8 mars 2024

Raconte-moi ta vie le 4, 5 et 8 mars.

Forum des métiers à Lenclôtre le 6 mars.

Journées portes ouvertes le 9 mars.

Et bien d'autres choses encore...

*Le 16 février le lycée a fêté le départ de Vincent Guillory, professeur de pâtisserie.
Un départ en vacances qui sera suivi d'un départ en retraite.
Bon vent M. Guillory!*



Bonnes vacances à tous !!

Le proviseur.